
 

令和元年度 第１４３回 奈良市清掃業務審議会 会議録概要版 

開催日時 令和２年３月２４日（火）１５時００分から１６時０５分まで 

開催場所 奈良市役所 中央棟５階 キャンベラの間 

出 席 者 

委 員 

梅林委員、倉本委員、徳野委員、西野委員、原田委員、福岡委員、萬谷委員、

吉田委員、和田委員【計９人出席】 

（河野委員、峯川委員、米澤委員は、欠席） 

事務局 

奥田部長、山口次長、山田参事 

廃棄物対策課：鈴木課長、山森課長補佐、川本係長、岩﨑係長、平本 

リサイクル推進課：東課長 

収集課：田中課長 

まち美化推進課：新谷課長 

土地改良清美事務所：中田所長 

環境政策課：前田課長 

クリーンセンター建設推進課：松田課長 

開催形態 公 開（傍聴人０名） 担当課 環境部 廃棄物対策課 

議 題 

又は 

案 件 

報告事項 

１．令和２年度奈良市一般廃棄物処理実施計画について 

２．その他 

決定又は

取りまと

め事項 

なし 

議事の概要及び議題又は案件に対する主な意見等 

１ 報告事項１．令和２年度奈良市一般廃棄物処理実施計画について、事務局から前年度計 

画との変更点を中心に概要を説明。 

・委員から、令和２年度のごみ搬入量の推計値は新型コロナウイルス感染症の影響を反

映させたものかとの質問があり、推計値については、新型コロナウイルス感染症の影響

を反映していない数値であると事務局から回答。 

・委員から、「ごみの発生抑制、再生利用及び適正処理に関する施策」の項目中、「災害 

時の廃棄物処理」の区分について、新型コロナウイルス感染症に関連して、次の「奈良

市一般廃棄物基本計画」では、「災害時等の廃棄物」とし、感染性の廃棄物の取扱いにつ

いて言及するよう検討いただきたいとの意見があり、次期基本計画で言及する方向で検

討することは勿論、令和２年度実施計画でも、「取組」「具体的な内容」で文言を修正す

ることとなった。 

・委員から、再生資源の売却による収益を子どもたちの奨学金に活用してアピールして

いる他自治体の例を挙げ、分別協力へのインセンティブとなるよう、分別が市の財政に

寄与していることを、本市も工夫して周知してもらいたいと要望があった。 

 

２ 報告事項２．その他について 

  ①一般廃棄物収集運搬業の許可取り消しについて、事務局より概要及び対応の経緯を報

告。 

http://www.city.nara.lg.jp/www/contents/1355205864609/index.html


 

 

  ②新クリーンセンター建設について、事務局より進捗状況等を報告。 

  ・委員から、新クリーンセンターの計画が目に見える状態になってきたので、立場、ジ

ャンルは抜きにして、老若男女いろんな方を巻き込んで、奈良市のごみを活発に話し合

える場を設けてもらいたいとの要望が出された。 

 

 


